



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Appel de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie au sujet des observateurs de l'OSCE retenus en Ukraine

Dans le message suivant, le Primat de l'Église orthodoxe russe appelle à agir pour la libération du groupe d'observateurs de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe, retenus dans le Sud-Est de l'Ukraine.

Je m'adresse instamment à toute personne capable de contribuer à la libération du groupe d'observateurs de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe, retenus dans le Sud-Est de l'Ukraine.

Je suis convaincu que la libération de ces personnes sera une manifestation importante de bonne volonté et du désir de règlement pacifique de la crise ukrainienne.

Je nomme Son Éminence le métropolitaine Mercure de Rostov et de Novotcherkassk responsable pour l'Église orthodoxe russe de toutes les questions ayant trait à la libération des observateurs.

Que l'aide de Dieu accompagne toutes les avancées qui permettront de surmonter la guerre civile et de rétablir une paix solide et juste en Ukraine.

+ CYRILLE

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Son Éminence le métropolitaine Mercure de Rostov et de Novotcherkassk

Éminence !

Je vous confie la charge d'être la personne référente pour l'Église orthodoxe sur toutes les questions ayant trait à la libération des observateurs retenus dans le Sud-Est de l'Ukraine.

Veillez entrer en contact avec toutes les personnes susceptibles de contribuer au processus de libération, et leur transmettre la demande du Patriarche.

Souhaitant que Dieu vous aide dans cette importante affaire, je vous assure de mon affection.

+ CYRILLE

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51348/>